

まつだい

令和6年度「松代高校体育祭」



【団体種目「綱引き」】



【最終種目「選抜リレー」 (unlimited)】

6月7日(金)に令和6年度「松代高校体育祭」が本校グラウンドを会場に行われました。当日は、高橋嵩一後援会長様、飯田栄美子 PTA 会長様をはじめ、多くの保護者、地域の方々からの声援の中、盛大に開催されました。今年度のスローガン『青春の可能性 (unlimited)』のもと、赤軍とオレンジ軍に分かれ、綱引きや玉入れなどの団体種目の他、学年種目として1年生の「クラス対抗リレー」や2年生の段ボールを抱えて走る「宅配リレー」、3年生の「障害物リレー」など、白熱した戦いが繰り広げられました。また、まつだい保育園との交流も行われ、園児と本校生徒が仲良く手をつないで走る様子に、会場からは、温かい声援が送られていました。

両軍ともに、短い準備期間にもかかわらず完成度の高い応援パフォーマンス、パネル、衣装で松代高校の活気を存分に魅せてくれました。たくさんの応援をいただき、ありがとうございました。



【健闘を称え合う3年生】

【体育祭】PTA サプライズ企画



今年の体育祭閉会式では、PTA のサプライズ企画として、各学年種目で1位となったクラス(軍)に、賞品が渡されました。PTA の皆様、温かいご支援をいただき、ありがとうございました。

3年生「水道施設・配管工出前講座」



【塩ビパイプの接続体験】

6月13日(木)に3年生を対象に職業の理解やキャリア形成を促すことを目的に、生活と関わりの深い水道

施設の運用・維持管理についての出前講座を実施しました。当日は、十日町市上下水道局水道維持係様と十日町市管工事業協同組合様から約20名の方が講師として来校されました。前半では、今年の元旦に発生した能登半島地震における十日町市の上下水道の被害状況や日常の仕事内容などについての説明を受け、後半では、ライフラインを守る管工事業の一端に触れる、配管作業の実技体験講習が行われました。生徒は、この講座での説明と実技体験をとおして、管工事業が生きていく上で必ず必要になる仕事であること、また、住民一人一人の快適な住空間をつくり、守る仕事であることを学ぶ貴重な機会となりました。

今年もプログラミング講座を開催



←【茶民さんの自己紹介】



【個々への丁寧な指導】→

6月12日(水)から希望する生徒を対象に「放課後プログラミング講座」を実施しています。松代高校では、地域の方々と連携・協働した教育活動を進めており、この講座は、昨年度に引き続き2年目の実施となります。今年度も、スリランカ出身で、松之山地区でリモートワークをしながら東京のIT企業の会社員としてお勤めの現役プログラマー 森川茶民(ちゃみん)さんを講師としてプログラミングの基礎について、実習を交えながら直接指導をいただいています。

今年は、プログラミングの知識がなくてもはじめられ、簡単な作品から難しい作品の開発に活用できるプログラミング学習用ソフトの「Scratch」と、数値計算からWebアプリ開発、AI開発など幅広い用途で利用でき、初心者から専門家まで幅広い層に人気のプログラミング言語である「Python」を学習することとしています。

今回受講している10人の生徒からは、「将来、必要となる知識なので受講することにしました」や「楽しい」などの声が聞かれました。

「避難訓練」を実施しました



【消防署職員からの指導・講評】

6月19日(水)、特別教室棟1階調理教室からの出火を想定した、避難訓練を実施しました。非常ベルの作動後、教頭先生から

の放送の指示により、全校生徒が避難経路に従って、速やかに避難を完了することができました。その後、十日町地域消防署しづみ分署 小堺一男

様(本校OB)より「日頃から非常事態を想定して備えることが肝心」との指導をいただきました。

また、タナベ防災様からは、消火器の使い方や消火の際のポイントについての指導をいただいた後、実際に代表の生徒が消火訓練を行いました。

避難訓練終了後には、今年度着任した先生方を対象に防火扉・防火シャッター・緩降機の取扱いについての説明を受けました。

ご家庭におかれましても、災害に対する日頃からの備えをよろしくお願いいたします。

ゆきぐに探究員会：インタビュー実践



【生徒からのインタビュー】

第5回「ゆきぐに探究委員会」が6月17日(月)に行われました。この日は、生徒からの「松代地域に詳しい人」

「十日町市で何かをしている人」にインタビューしたいという希望を受け、探究・キャリア教育コーディネーターの松井千枝さん(新潟県地域おこし協力隊)のコーディネートにより、地域連携コーディネーターの富澤恵子様と今年度十日町市の地域おこし協力隊に着任した田中礼様のお二人にお越しいただき、「松代地域の魅力と特徴」や「高校生と地域の関わり方」、「現在の活動」などについてインタビューを行いました。生徒は、これまでの活動で学んできた「調べるためのスキル」や「取材するためのスキル」などを踏まえながら、熱心にインタビューを行っていました。今後、記事の作成方法を学んだ後、7月に他校との交流会で作成した記事を紹介する予定です。

【HP】<http://www.matsudai-h.nein.ed.jp/>

学校の情報、緊急連絡等を掲載しています。

【note】<https://matsudai-hs.note.jp/>

日常の学校生活を紹介しています。



〈ホームページ〉



〈note〉